



ENGRAIS : PHOSPHORE EN HAUSSE, AZOTE STABLE

Semaine 18 – 30 avril 2018

Comme indiquée la semaine dernière, les grandes manœuvres sont en cours concernant les azotés et le Super 45.

Pour le DAP, le marché n'est pas encore prêt. L'azote liquide évolue peu, en effet les vendeurs sont en manque de commandes et tassent leurs prix pour le moment. Mais la tendance va très probablement se retourner à un moment donné (peut-être à la sortie des tarifs d'ammonitrates).

Le fait marquant pour l'instant est la forte baisse de la parité qui nous avantage certes en céréales, mais nous pénalise très fortement dans les achats d'engrais et de matières premières importées, du type pétrole, gaz naturel, phosphore...

Les prix d'achats de phosphore évoluent peu, mais progressent significativement à cause de l'EUR/USD qui se rapproche des 1,20. De ce fait ils ne sont pas encore fermes et définitifs pour le moment. Mais lorsque les premiers achats de la part des agriculteurs vont commencer, les prix vont se tendre.

Pour l'urée les premiers tarifs sont partis, mais moins attractifs que l'année dernière pour l'instant, et surtout sans écarts significatifs avec le réapprovisionnement. L'élément important à prendre en compte sera le delta à l'unité entre la solution azotée 390 et l'urée 46. Pour l'instant la solution azotée ressort moins chère, mais la tendance vise à s'inverser.

Pour le chlorure de potasse, les prix ne sont pas encore sortis, et aucun mouvement n'est à noter pour le moment.

A suivre nos différents groupements d'achats pour l'urée 46, la solution azotée 390 (second tour), et le Super 45. Le suivant sera sans doute pour du DAP 18.46.

Nous profitons de la période pluvieuse actuelle pour réserver des volumes, avant que les engrais de marchés ne suivent la tendance générale des matières premières.

